

⊕ Dernières actus Société Économie Faits divers Politique Loisirs-Culture Sports 
♥ Villes ▼

Actu > Bourgogne-Franche-Comté > Jura

## "Notre public est toujours en attente" : les artistes jurassiens ouvrent leurs portes en octobre

Durant le mois d'octobre, les artistes de l'association 3A ouvriront les portes de leurs ateliers au public dans le cadre de la manifestation "Ateliers en ZigZag".



Les ateliers en ZigZag permettent d'aller à la rencontre de la création artistique jurassienne. (©Archives Voix du Jura)

## Voir mon actu

Après dissolution de l'Association pour la promotion de l'art contemporain (Arco) qui avait porté à dix reprises la manifestation artistique appelée « Invitation au voyage dans le Jura », c'est la jeune association AAA (Ateliers des artistes associés) qui a repris le principe de cette intéressante ouverture d'atelier en la rendant biennale, au lieu de triennale, dès sa première organisation.

Effectivement en 2020, elle eut un franc succès malgré les contraintes sanitaires liées à la pandémie de covid, ce qui prouve tout son intérêt et le soutien que lui apportent le Conseil Départemental et plusieurs autres collectivités locales. Si sa périodicité a évolué, son principe fondateur n'a pas changé. Les artistes ouvrent les portes de leurs ateliers au public pendant deux week-ends, où ils accueillent aussi un ou deux de leurs homologues non-jurassiens.

## AAA, c'est aussi:

Au-delà de cet évènement biennal à l'échelle départementale 3A souhaite également être maître-d'oeuvre d'autres manifestations artistiques pour animer, en entre-deux, le territoire. C'était très récemment le cas au Carcom de Lons-le-Saunier, avec « Pasteur Art & Science » pour laquelle 20 artistes plasticiens présentèrent leurs créations, dans le cadre du bicentenaire de la naissance de Pasteur.

Réduire ^

## « Ces ouvertures sont un moment fort »

Alors que l'association compte près de **80 artistes** dans ses rangs, un certain nombre ne participe pas à cette manifestation, essentiellement

parce que leur local n'est pas adapté. « Notre public est toujours en attente. Ces ouvertures sont un moment fort, grâce à cette notion de zigzag et à sa durée. D'ailleurs certains en profitent pour visiter tous les ateliers », assure Alain Plésiat, plasticien et administrateur de l'association 3A.

Ateliers en ZigZag c'est l'occasion d'aller à la rencontre des artistes dans des lieux accueillants, quelquefois un peu isolés, de pouvoir échanger avec eux et rencontrer également les créateurs invités, venus souvent de loin. Une possibilité pour les Jurassiens et autres curieux de s'intéresser à la création artistique des céramistes, peintres, dessinateurs, graveurs, illustrateurs, photographes, plasticiens et sculpteurs locaux qui composent cette association, née de la rencontre de certains, à l'occasion de l'Art se dévoile à Château-Chalon de 2019.

Ateliers en Zig-Zag dans le Jura: Ouverture de 10 h à 19 h – Zone Nord (jusqu'à Château-Chalon) les 1 et 2 octobre – Zone Sud (à partir de Baume-les-Messieurs) les 15 et 16 octobre. Le week-end intermédiaire (8 et 9/10 aux mêmes heures), ouverture des 48 ateliers sur l'ensemble du département (cf. : www.aaajura.com).

Suivez toute l'actualité de vos villes et médias favoris en vous inscrivant à Mon Actu.

Partagez (7) 💆 🔀 Découvrez les newsletters







